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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 208 – 208ª REUNIÃO DO CONSELHO DE CAMPUS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

 

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às catorze horas, no Auditório do Campus
Bagé, reuniram-se os membros do Conselho do Campus de Bagé, da Universidade Federal do Pampa –
UNIPAMPA, para dar início à ducentésima oitava reunião do referido Conselho. Par�cipantes: Alessandro
Carvalho Bica (Diretor do Campus Bagé); Fernando Junges (Coordenador Acadêmico); Catarina de Fá�ma
da Silva (Coordenadora Administra�va); Miriane Lucas Azevedo, Sandra Dutra Piovesan, Sabrina Neves da
Silva, Fernanda Gobbi de Boer Garbin, Gabriel Henrique Jus�, Rosana Cavalcan� Maia Santos, Helen
Cris�na da Silva, Simone Silva Pires de Assumpção, Francieli Aparecida Vaz, Rafael Rodrigues da Silva,
Flávio André Pavan (coordenadores de curso); Márcia Maria Lucchese, Denise Aparecida Moser, Leonardo
Bidese de Pinho, André Ricardo Felkl de Almeida (coordenadores de Mestrado); Caio Marcello Recart da
Silveira, Cris�ano Peres Oliveira (representante docente); Igor Mendes Krüger, Miriam Moreira da Silveira
(representante TAE); Iasmin Soares Trindade (representante discente); Luciano Vacilo�o (representante
da comunidade externa). Foram tratados os seguintes tópicos: 1. Inclusões, exclusões e inversões de
pauta. Encaminhamento: aprovação da inclusão de pauta descrita no item 1.1. Resultado: aprovado por
unanimidade. Ausências: Rafael Rodrigues da Silva, Márcia Maria Lucchese e Caio Marcello Recart da
Silveira. 1.1. Indicação do membro do Campus Bagé do CIFOR. O professor Alessandro Carvalho Bica fez
um relato sobre o preenchimento da representação do Campus Bagé no CIFOR. Nesse sen�do, disse que
foi enviado e-mail aos docentes; porém, não houve retorno. Ele disse ainda que o professor Evandro
Ricardo Guindani irá ser indicado como representante do Campus Bagé no CIFOR. 2. Informes. 2.1. Peça
de Teatro “SobreVida”. O professor Alessandro Carvalho Bica fez um informe sobre a peça de teatro
“SobreVida”, que irá ocorrer no auditório do Campus Bagé, no dia 09 de setembro de 2023, às 20h. 2.2.
Roda de Conversa Unimed. O professor Alessandro Carvalho Bica fez um informe sobre a realização de
uma roda de conversa sobre saúde mental. As informações sobre o evento serão enviadas por e-mail. 2.3.
Eventos nas Escolas Bradesco e Espírito Santo. O professor Alessandro Carvalho Bica fez um informe
sobre eventos que estarão acontecendo nas escolas Bradesco e Espírito Santo nos próximos dias, a saber:
o Fórum de Orientação Profissional  na Escola Bradesco, que ocorrerá no dia 16 de setembro (início:
09h30min - Término: 12h30min), e o 1º Conecta Profissões  na Escola Franciscana Espírito Santo, que
ocorrerá no dia 30 de setembro (início: 08h - Término: 11h30min). 2.4. Feira das Profissões do Campus
Bagé. O professor Alessandro Carvalho Bica informou aos conselheiros que, em virtude das diversas
a�vidades que estarão ocorrendo no mês de setembro, a 2ª Feira de Profissões do Campus Bagé terá sua
data alterada para outubro. A data será informada posteriormente. 2.5. A�vidades do Dia das Crianças –
NEI e Planetário. O professor Alessandro Carvalho Bica informou aos conselheiros que, no dia 01/10/23,
estarão ocorrendo a�vidades em comemoração ao 01 ano da Sessão Azul do Planetário, e também ao Dia
das Crianças. Dentre as a�vidades, haverá sessões do Planetário acessíveis, teatro cego, brincadeiras,
infláveis, pintura de rosto, apresentações musicais, cinema no estacionamento, etc. 2.6. O�cios nº
312/2023 e nº 313/2023 – Gabinete da Reitoria – Inauguração da Biblioteca do Campus Bagé e
Incubadora de Empresas. O professor Alessandro Carvalho Bica deu ciência aos conselheiros sobre os
O�cios nº 312/2023 e nº 313/2023, do Gabinete da Reitoria, que tratam da inauguração da Biblioteca e
da Incubadora de Empresas do Campus Bagé. Ele disse que a Direção encaminhou pedido de adiamento
da inauguração desses espaços, pois os mesmos ainda não se encontram aptos para serem inaugurados.
3. Apresentação do Histórico de Distribuição Orçamentária do Campus Bagé. O professor Alessandro
Carvalho Bica fez uma breve apresentação do histórico de distribuição orçamentária do Campus Bagé,
explicando como vem sendo realizada a distribuição interna dos recursos que são disponibilizados ao
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Campus Bagé. Durante sua fala, vários docentes se manifestaram, especialmente aqueles que es�veram
presentes nas discussões que precederam a idealização da atual proposta de distribuição aplicada pelo
Campus Bagé, dando sua contribuição para esclarecer detalhes sobre a metodologia que está sendo
aplicada até hoje. Da discussão, extraiu-se a seguinte deliberação. Encaminhamento: aprovação da
criação de uma nova Comissão do Orçamento do Campus Bagé, composta por servidores que
manifestarem interesse em par�cipar, por meio de e-mail que será encaminhado aos coordenadores de
cursos de Graduação e de Pós-graduação. A nova Comissão de Orçamento deverá considerar o histórico
de estudos e deliberações rela�vas à distribuição orçamentária do Campus Bagé. A referida comissão
deverá apresentar uma proposta até dezembro de 2023. Resultado: aprovado por unanimidade. 4.
Aprovações ad referendum. 4.1. O�cio nº 80/2023: projeto de Ensino. 4.2. O�cio nº 81/2023:
aproveitamento de candidato – Área Física. 4.3. O�cio nº 82/2023: resultado da eleição para
coordenação do Curso de Licenciatura em Física. 4.4. O�cio nº 83/2023: proposta de Doutorado
Acadêmico em Ensino (PPGE). 4.5. O�cio nº 84/2023: nomeação de professor subs�tuto – Área da
Educação. 4.6. O�cio nº 85/2023: par�cipação de docentes na proposta de Doutorado Profissional em
Ensino, do Campus Jaguarão/Unipampa. Encaminhamento1: aprovação dos atos ad referendum
pra�cados pela Direção do Campus, conforme descrito nos itens 4.1, 4.2, 4.3 e 4.5. Resultado: aprovado
por maioria dos votos. Abstenções: Leonardo Bidese de Pinho, Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano
Peres Oliveira, Iasmin Soares Trindade, Luciano Vacilo�o. Encaminhamento2: aprovação do ato ad
referendum pra�cado pela Direção do Campus, conforme descrito no item 4.4. Resultado: aprovado por
maioria de votos. Abstenções: Leonardo Bidese de Pinho, Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano Peres
Oliveira, Luciano Vacilo�o. Encaminhamento3: aprovação do ato ad referendum pra�cado pela Direção
do Campus, conforme descrito no item 4.6. Resultado: aprovado por maioria de votos. Abstenções:
Leonardo Bidese de Pinho, Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano Peres Oliveira, Luciano Vacilo�o. 5.
Ciência em projetos. 5.1. Ensino. Encaminhamento: não houve projeto de Ensino apreciado na reunião.
5.2. Pesquisa. Encaminhamento: não houve projeto de Pesquisa apreciado na reunião. 5.3. Extensão.
Encaminhamento: ciência aos conselheiros em relação ao projeto de Extensão “Da Terra ao Universo:
Tópicos de Astronomia para Anos Finais do Ensino Fundamental”, coordenado pela TAE Cecília Pe�nga
Irala. 6. Relatório final do Curso de Especialização UAB em Ensino de Matemá�ca. Encaminhamento:
aprovação da documentação rela�va ao término do Curso de Pós-graduação, lato sensu, Especialização
UAB em Ensino de Matemá�ca no Ensino Médio: Matemá�ca na Prá�ca, modalidade EaD, conforme
consta no Processo SEI nº 23100.014225/2023-15. Resultado: aprovado por unanimidade. 7. Relatórios
de Afastamento. 7.1. Relatório Final de Afastamento – Vanessa Rosseto – Despacho DAFA 1184423. 7.2.
Relatório Final de Afastamento – Vera Lúcia Cardoso Medeiros – Despacho DAFA 1198348. 7.3.
Relatório Semestral de Afastamento – Tobias de Medeiros Rodrigues. Encaminhamento: aprovação dos
relatórios de afastamento para qualificação, conforme descrito nos itens 7.1. “Relatório Final de
Afastamento – Vanessa Rosseto – Despacho DAFA 1184423”, 7.2. “Relatório Final de Afastamento – Vera
Lúcia Cardoso Medeiros – Despacho DAFA 1198348” e 7.3. “Relatório Semestral de Afastamento – Tobias
de Medeiros Rodrigues”. Resultado: aprovado por maioria de votos. Abstenção: Luciano Vacilo�o. 8.
Construção de uma ciclovia/ciclofaixa para ciclistas e pedestres no Campus Bagé (solicitante: Caio
Marcello Recart da Silveira). O conselheiro Caio Marcello Recart da Silveira fez uma fala, na qual destacou
a importância da criação de uma ciclovia/ciclofaixa, para uso de pedestres e ciclistas nas dependências do
Campus Bagé. Após sua fala, sou amplamente deba�da o temá�ca dos espaços �sicos do Campus Bagé,
em que se destacaram a importância de se conhecer o plano diretor do Campus Bagé, para fins de
avaliação de pedidos de espaços e obras nas dependências do Campus Bagé. Da discussão, extraiu-se a
seguinte deliberação. Encaminhamento: será solicitado à Pró-reitoria de Planejamento e Infraestrutura
(PROPLAN), o plano diretor do Campus Bagé, para que o referido documento seja discu�do no Campus
Bagé e para que sirva de embasamento para as solicitações e espaços e obras realizadas no Campus Bagé.
Resultado: aprovado por unanimidade. 9. Plano de Contratações Anual – Ordem de Prioridades do
Campus Bagé. O professor Alessandro Carvalho Bica fez uma fala a respeito da definição e atualização das
prioridades de inves�mentos/capital do Campus Bagé, conforme Processo SEI 23100.005204/2022-28. De
acordo com o exposto, a ordem de prioridades do Campus Bagé são as seguintes: PPCI e acessibilidade
dos Blocos I a IV (23100.004296/2020-67); cobertura do passeio entre Bloco II, Can�na e RU
(23100.023558/2022-54); projeto para a�vação do poço artesiano existente no Campus
(23100.007417/2023-75); projeto da rede de gases para os laboratórios do Bloco V (23100.014424/2022-
42); pavimentação interna do Campus Bagé (23100.003668/2021-19 / 23100012892/2022-82); instalação
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de aparelhos de ar-condicionado/elétrica (23100.002031/2023-77); instalação e manutenção dos
geradores de energia (23100.008925/2021-17); divisórias do Bloco III (23100.008741/2020-68); sala da
Secretaria Acadêmica para a Pós-Graduação (23100.010103/2020-15); e prédio para almoxarifado de
bens móveis do Campus Bagé (23100.004822/2023-31).  Encaminhamento: aprovação da ordem de
prioridades de inves�mentos/capital do Campus Bagé, conforme Processo SEI 23100.005204/2022-28.
Resultado: aprovado por maioria dos votos. Abstenção: Leonardo Bidese de Pinho. 10. Nova
Coordenação do Mestrado Profissional em Ensino de Línguas – PPGEL. Encaminhamento: aprovação da
nova coordenação do Mestrado Profissional em Ensino de Línguas, conforme descrito na Ata da 3ª
reunião realizada pelo Programa de Pós-graduação Mestrado Profissional em Ensino de Línguas (PPGEL),
encaminhada junto à convocação. A nova coordenação será a seguinte: Carolina Fernandes
(coordenadora) e Sara dos Santos Mota (coordenadora subs�tuta). Resultado: aprovado por maioria de
votos. Abstenção: Luciano Vacilo�o. 11. Projeto de Extensão “Formação Regional para Conselheiros de
Educação”. Encaminhamento: aprovação do projeto de Extensão “Formação Regional para Conselheiros
de Educação”, coordenado pela professora Ana Cris�na da Silveira Rodrigues. O referido projeto necessita
de recursos orçamentários. Resultado: aprovado por maioria de votos. Abstenção: Luciano Vacilo�o. 12.
Aprovação de ata. Encaminhamento: apreciação e aprovação da Ata nº 206. Resultado: aprovado por
maioria de votos. Abstenções: Sandra Dutra Piovesan, Rosana Cavalcan� Maia Santos, Márcia Maria
Lucchese, Leonardo Bidese de Pinho, Caio Marcello Recart da Silveira, Cris�ano Peres Oliveira e Luciano
Vacilo�o. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e vinte minutos, foi encerrada a Reunião e
redigida a presente Ata, assinada pelo professor Alessandro Carvalho Bica, Presidente do Conselho. As
declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.

 

Alessandro Carvalho Bica

Presidente do Conselho

Assinado eletronicamente por ALESSANDRO CARVALHO BICA, Diretor(a) Campus Bagé, em
26/10/2023, às 10:47, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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